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５月21日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇ 加古川市功労者表彰について 

  理事者から「今回の表彰者は、市議会議員と

して市政の伸展に功績のあった方、教育行政の推

進に功績のあった方、市政の発展に功績のあっ

た方、自治の振興発展と住民福祉の向上に功績

のあった方の４名であり、６月13日に表彰式を

行う」との報告がありました。 

◇不動産公売について 

◇㈱神戸製鋼所加古川製鉄所火災概要について 

◇第２回定例会上程予定案件について 

 （総務部、税務部）  

～質問事項～ 

◇緊急災害対策派遣隊について 

 委員から「大規模災害発生時における調査・

復旧にあたるため、国土交通省が平成20年５月

に創設した『緊急災害対策派遣隊』について、

地方整備局等への設置状況を掌握し、今後は同

隊と連携した訓練を実施してもらいたい」との

要望がありました。 

■建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇平木橋の移設について 

 理事者から「平木橋は、大正４年９月にレン

ガと石を組み合わせて建造されたアーチ型の水

路橋で、地元水足地区と協議を重ねた結果、前

ノ池へ移設保存することで合意が得られた。今

後は県の施工により、６月上旬から周辺の木の

伐採等に着手し、９月末ごろまでに現地での解

体工事を終え、引き続き来年３月末まで、前ノ

池での復元工事を行う。なお、解体工事の段階

において、現地説明会を開催する予定である」

との報告がありました。 

◇東播都市計画地区計画の決定について【平木

地区 地区計画：加古川市決定】 

◇第２回定例会上程予定案件について 

 （都市計画部、下水道部） 

 

■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇健康調査の実施について 

 理事者から「５月15日、第１回加古川地域大

気汚染等健康調査実行委員会が加古川市加古郡

医師会により開催され、実施概要が決定した。

地域にある事業所や幹線道路等から発生する粉

じん等による大気汚染の健康への影響を疫学的

に評価することを目的として、呼吸器・アレル

ギー症状に関する質問票調査を行う。９月から

10月頃の実施を予定しており、市内全校の小学

１年生と、一部小学校（南部・中部・北部の地

域別に大気観測局近隣の学校を数校選定）につ

いては２年生から６年生も対象とし、５年間継

続して調査を行うこととしている」との報告が

ありました。 

◇第21回環境対策連絡会について 

 理事者から「４月 30 日に開催された環境対策

連絡会において、神戸製鋼所加古川製鉄所から

対策の進捗状況について報告があった。硫黄酸

化物を確実に削減できるよう６号ボイラに炉外

脱硫設備を設置、また、原材料である鉄鉱石や

石炭の陸揚げ時の粉じん飛散を防止するため、

グラブ式アンローダ（揚炭機）にフードを設置

の２件が完了し、対策案件 148 件のうち 136 件

が実施済みとなった」との報告がありました。 



 

 
- 2 - 

◇後期高齢者医療制度施行後の状況について 

◇指定管理者の公募について（斎場） 

◇加古川市高齢者福祉計画及び加古川市介護保

険事業計画の策定について 

◇看護学校の跡地(校舎等)利用について 

◇平成20年度保育園入園承諾状況について 

◇㈱神戸製鋼所加古川製鉄所の火災事故に伴う

環境への影響について 

◇新クリーンセンター火災事故について 

◇第２回定例会上程予定案件について(福祉部) 

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇加古川市勤労者住宅融資対策事業の拡充につ

いて 

  理事者から「昭和50年代に建築され、築後20

年～30年を経過した住宅の多くが、現在、リフ

ォームを必要としていることから、６月１日よ

り、自己所有の住宅のリフォームに対し、500万

円を限度として、固定金利で年1.95％、無担保

で融資を行う」との報告がありました。 

◇北京オリンピック出場選手を励ます会等の実

施について 

  理事者から「８月に開催される北京オリンピ

ックの女子ソフトボールに出場する乾絵美選手

を激励するため、５月30日に加古川プラザホテ

ルにて励ます会を実施、今後、庁舎前や加古川

駅前における横断幕等の設置や市ホームページ

での応援メッセージの募集等、応援体制を整え

ていきたい」との報告がありました。 

◇市内学校における事案について 

  尾上小学校や加古川中学校で、窓ガラスを割

られるなどの事件が相次いで発生したことを受

け、理事者から「緊急職員体制による深夜の校

舎内外のパトロールや早朝勤務による見回りを

実施、また、家庭訪問や電話連絡により、生徒

児童との信頼関係のさらなる構築を図るととも

に、町内会や補導委員、あるいは近隣住民へ協

力依頼するなど再発防止に努めている」との報

告がありました。 

◇指定管理者の公募について（スポーツ、文化

施設等） 

◇甲子園土地企業株式会社損害賠償等請求事件  

の控訴審判決に伴う弁護士報酬について 

◇しかた子ども園の合同給食の拡大について 

◇平成20年度「トライ・やるウィーク」実施に

ついて 

～質問事項～ 

◇公設地方卸売市場の耐震性について 

  委員から、公設地方卸売市場の耐震診断につい

て質問したのに対し、理事者から「現在、耐震診

断は、防災拠点施設や避難所を中心に順次進めら

れているため、公設地方卸売市場においてはこれ

まで実施されていないが、いずれ実施されるもの

と考えている」との答弁がありました。 

５月22日、特別委員会を開催 

■議会活性化特別委員会 

◇中間報告（案）の検討について 

▼▲▼ 来 加 状 況（５月） ▼▲▼ 

４日（日) 高知県高知市議会      １名 

     （踊っこまつりについて）     

13日（火）石川県白山市議会       10名 

       （都市計画マスタープランについて、 

          東加古川駅の橋上化及び自由通路     

           の概要について） 

14日（水）千葉県浦安市議会       ９名 

       （防災センターの取り組みについて） 

15日（木）佐賀県佐賀市議会       11名 

       （屋上・壁面緑化について） 

三重県四日市市議会     １名 

       （介護保険住宅改修費の受領委任払い 

           制度について） 

23日（金）熊本県菊池環境保全組合議会    13名 

       （新クリーンセンターについて） 

        ＊＊＊ ６月の行事予定 ＊＊＊ 

３日（火） 第２回定例会（第１日：一般質問） 

４日（水）   〃   （第２日：一般質問） 

５日（木） 各常任委員会 

６日（金） 議会活性化特別委員会 

11日（水） 第２回定例会（第３日） 


